

TFP - Yasmins Leben bei den Decepticons

Von YasminUchiha

Kapitel 3:

Leise schlich sich die Braunhaarige auf die Schiffsbrücke und versteckte sich hinter einem der Computer die in diesem standen, bevor sie hinter der Ecke hervorlugte und sich umsah. Zu ihrer Verwunderung jedoch befand sich niemand auf dieser. Verwundert kam die Achtzehnjährige hinter dem PC hervor und sah sich um, seit wann ließ Megatron die Brücke den Unbeaufsichtigt. Langsam wanderte ihr Blick durch den Raum und blieb dann am Hebel für die Erdbrücke hängen. Kurz haderte sie mit sich selbst, sollte sie sich nun wirklich die Nemesis verlassen oder sollte sie doch bleiben wo sie war, was wieder rum heißen würde, dass sie wahrscheinlich nie in ihrem Leben die Außenwelt sehen würde. Kurz zögerte sie noch, bevor sie entschlossen zu dem Hebel ging und sich an diesen hängte um ihn mit ihrem Körpergewicht nach unten zu ziehen, was auch zu ihrem Glück klappte. Vor ihr öffnete sich ein grüner Strudel, noch einmal sah sie zurück, bevor sie durch diesen trat und somit die Nemesis verließ.

Stauend sah die Grünäugige sich um, als sie aus der Erdbrücke kam und sich in einem Wald wiederfand. Für sie wahr es noch schöner als wie sie es auf Bildern gesehen hatte oder aus den Geschichten heraus gehört hatte. Langsam ging sie auf die Bäume zu und besah sich diese genau, sie fühlte sich grade wie ein kleines Kind, welches die Welt das erste mal in ihrem Leben sah, was auch nicht wirklich so weither gegriffen war. Leicht erschrocken zuckte die Braunhaarige zusammen, als vor ihr aus einem der Gebüsche ein Hase heraussprang. Stauend musterte sie das Tier und ging langsam auf dieses zu, doch als der Hase dies bemerkte sprang er sofort weg. Überrascht lief Yasmin ihm nach und somit immer weiter von der Erdbrücke weg.

Ruhig betrat Megatron die Kommandobrücke und musste feststellen das irgendein Vollidiot die Erdbrücke offen gelassen hatte. Wütend deaktivierte er diese und sah sich dann nach Soundwave um, der eigentlich hier sein sollte, es jedoch wie es schien nicht war. #Megatron an Soundwave, wo bist du?#, fragte er über Funk und bekam ein Bild von dem Krankenzimmer. Weiter fragte der Decepticon Anführer nicht nach und überlegte wer die Erdbrücke hatte offen stehen lassen. Wobei er schon die Vermutung hatte das es einer der Vehicons war. Er konnte darüber nur den Kopf schütteln, das wahr wohl etwas der wenigen Dinge die bei seinen Feinden nie passieren würde, denn die hatten, auch wenn er es nicht gerne zu gab, mehr Grips als einige der Vehicons.

Doch irgendwas in ihm sagte ihm das er doch mal nach sehen sollte wer das mit der Brücke war, somit rief er über Funk Soundwave zu sich, der auch sofort bei ihm

erschien. „Zeig mir wer hier die Erdbrücke zuletzt Aktiviert hat.“, befahl er kalt. Nur einen Nano-klick später erschien auf dem Visier des stummen Cons ein Bild, welches ihm den Tag so was von Vermieste. „Schlack!“, knurrte er wütenden. Das durfte dich nicht wahr sein. Seid Jahren sagte er dem Gör es dürfe die Nemesis nicht verlassen zu ihrem eigenen Schutz und dann nutzte sie die erste Gelegenheit die sich ihr bot und widersetzte sich seinem Befehl. Doch das war nun nicht wirklich seine größte sorge, er musste ihr nur eine Strafe erteilen und sie würde es sicher nie wieder tun, so hatte es schon immer funktioniert. Nein seine sorge galt dem was passieren würden sollten nicht sie das Mädchen zu erst finden sondern Team Prime. Kurz überlegte er was er jetzt am besten tun sollte und meinte dann: „Soundwave öffne die Erdbrücke zu den Koordinaten der Kleinen.“ Sofort machte der Kommunikationsexperte, was ihm gesagt wurde und nach während der ehemalige Gladiator durch die Brücke trat, funkte er Starscream an und Befahl ihm sofort zu den Koordinaten zu kommen.

Zur selben Zeit in der Autobot Basis erschien auf deren Computer das Signal der Erdbrücke. „Optimus ich bekomme grade das Signal einer Erdbrücke nicht weit von hier entfernt rein.“, meinte der Medic. „Dann sollten wir das überprüfen. Arcee, Bumblebee ihr kommt mit mir.“, kam es ruhig von dem Prime, während Ratchet die Koordinaten für die Erdbrücke eingab. Als er diese dann aktivierte, transformierten sich die drei Bots und machten sich auf den Weg zu der Stelle der Erdbrücke. Dort angekommen transformierten sie sich dann zurück und sahen sich um, als plötzlich eine weitere Erdbrücke vor ihnen auftauchte, durch die niemand anderes als Megatron trat. Kurz überrascht sahen sich die beiden Parteien an.